



LANDKREIS GÜNZBURG

Klimaschutzbüro des Landkreises

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Klimaschutz im Landratsamt (Azubi-Projekt 2016)

Unsere Klimaschutzvitrine - Projektbericht der Azubis des ersten Lehrjahrs



Da der Klimaschutz ein immer wichtiger werdendes Thema ist, haben wir Auszubildenden aus dem ersten Lehrjahr nach einer Einführung ins Thema durch den Klimaschutzmanager des Landratsamtes ein Projekt gestartet. Vordergründiges Ziel dieses Projektes war das Gestalten der Vitrine im Landkreis-Bürger-Büro zum Thema „Klimaschutz im Landkreis“.

Um die Inhalte passend zu gewichten und auf die Kürze verständlich darzustellen, mussten wir uns gleichzeitig

intensiv mit dem Klimaschutzkonzept des Landkreises beschäftigen: Ein Ergebnis dieses Prozesses war die Konzentration auf die Schwerpunkte CO²-Ausstoß, Energieeffizienz, erneuerbare Energien und Mobilität. Mithilfe verschiedener Requisiten konnten wir den Kollegen/innen und Bürgern/innen die Wichtigkeit des Klimaschutzes nahebringen. So stellten wir z.B. den CO²-Ausstoß des Landkreises Günzburg im Vergleich zu den verschiedenen Ländern durch maßstabsgetreue Holzbalken dar. Ein selbstgebautes Windrad aus Holz symbolisierte den Einsatz erneuerbarer Energien im Landkreis. Doch nicht nur durch Wind, sondern auch durch Wasserkraft und Solarenergie kann man die Umwelt schonen. Außerdem repräsentiert der Plüschbär die gefährdeten Arten, welche durch den Treibhauseffekt vom Aussterben bedroht sind. Das Highlight der Vitrine war das Solar-Handyladegerät, welches auch bei den Bürgern großes Interesse weckte. Das Projekt war nicht nur lehrreich, sondern hat auch viel Spaß gemacht und wir hoffen, dass wir damit Mitarbeitern/innen und Besuchern/innen das Thema Klimaschutz näher bringen konnten.

Ihre Azubis

Stand 25.1.2017; Rückfragen bitte an: Klimaschutzbüro des Landratsamtes Günzburg (Alois Sporer)